

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Aktivitas dakwah yang dilakukan oleh Majelis Taklim Fadhilatul Mubhibbin Desa Sukamaju Kabupaten Tanah Bumbu meliputi dakwa *bil lisan*, dakwah *bil hal*, dakwah *bil kitabah*. Adapun kegiatan dakwah *bil lisan*: majelis malam rabu, peringatan hari besar islam (PHBI). Dakwah *bil hal*: memasak bubur serta buka puasa bersama pada bulan asyura, rabu berbagi dan MTFM berbagi. Dakwah *bil kitabah* bertugas sebagai media yang bertugas untuk menyebarkan dakwah dimedia sosial.

Terdapat faktor pendukung yang dilakukan oleh Majelis Taklim Fadhilatul Mubhibbin Desa Sukamaju Kabupaten Tanah Bumbu yaitu adanya sarana memadai, media sosial, faktor kharismatik dan dukungan masyarakat sekitar. Adapun faktor penghambat pendukung Aktivitas dakwah yang dilakukan oleh Majelis Taklim Fadhilatul Mubhibbin Desa Sukamaju Kabupaten Tanah Bumbu, yaitu faktor cuaca serta lokasi tidak menentu, faktor internal dan eksternal, dan pemahaman masyarakat yang berbeda-beda.

Masyarakat terbantu dengan adanya Majelis Taklim Fadhilatul Mubhibbin Desa Sukamaju Kabupaten Tanah Bumbu, meskipun

tempatny dipedesaan Jamaah sangat antusias dalam menghadiri majlis taklim yang di pimpin oleh Habib Hamid Firdaus Bin Qadri Alaydrus. Ilmu yang beliau sampaikan sangat mudah dipahami dengan diselingi candaan sehingga membuat tidak terlalu tegang dan mengantuk. Beliau orang yang senang berkomunikasi atau berinteraksi dengan orang sekitar, jamaah pengajian ataupun orang lain yang tidak pernah memandang baik buruknya seseorang tersebut, beliau sangat mengayomi anak-anak muda sehingga tidak heran jika pengikut beliau adalah anak-anak muda.

## **B. Rekomendasi**

Ada beberapa yang menjadi rekomendasi penulis terhadap Majelis Taklim Fadhilatul Muhibbin Desa Sukamaju Kabupaten Tanah Bumbu, namun rekomendasi (saran) yang penulis lampirkan bukan karna adanya masalah di majelis. Khusus di Majelis Taklim Fadhilatul Muhibbin Desa Sukamaju Kabupaten Tanah Bumbu, penulis hanya menyarankanberupa masukan yang semoga bisa membantu jalannya maupun kelancaran di majelis taklim tersebut yaitu:

1. Para panitia di majelis diharapkan bisa untuk merapikan barisan tempat duduk jamaah, terutama pada jamaah perempuan karena terkadang didepan masih banyak tempat yang kosong namun jamaah tidak ada inisiatif untuk merapikan sehingga jamaah lain memilih untuk duduk diluar ruangan.

2. Mempercayakan kepada mereka yang benar-benar mampu dan dapat diandalkan untuk tugas-tugas apa saja yang perlu diselesaikan dalam majelis, dengan tujuan agar pengajian tidak terputus.
3. Selalu utamakan kenyamanan jamaah pengajian.
4. Menunjukkan kepercayaan diri dan antusiasme kepada pengurus majelis lainnya.
5. Memperluas rasa silaturahmi sehingga ada rasa terhibur dalam melakukan apapun demi menunjang majelis taklim